

LUCINGES

10/12/2014

La commune a installé son conseil municipal des jeunes, emmené par Aurélien Saunier

C'est fait, la petite commune des Voirons a installé samedi son conseil municipal des jeunes. Il n'y avait pas moins de huit candidats pour prétendre au poste de maire des jeunes, qui durent dans un premier temps exposer devant l'assistance leurs motivations, projets et attentes. Les adultes présents ont constaté avec plaisir que chaque candidat avait pris l'affaire très au sérieux.

Il fallut trois tours de scrutin très serrés pour que l'urne puisse établir son verdict. C'est donc le jeune Aurélien Saunier, élève de CM2, qui a remporté l'élection devant Taonie Simoneau et s'est vu remettre l'écharpe tricolore

des mains de Jean-Luc Soulat, le maire de Lucinges.

Compte tenu des idées et projets qui ont déjà été émis, l'ordre du jour des prochaines réunions de conseil municipal des jeunes sera déjà très consistant.

Une belle initiative conduite par Laurent Baud, conseiller municipal en charge de la vie démocratique.

Le nouveau conseil municipal des jeunes a désigné son maire pour cette nouvelle mandature. Maintenant, c'est l'heure des projets et des réalisations.

Photo Le DL/M.I.

